



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN



NOTA DE PRENSA N° 034- 2013-GRC/DSRSJ-OCOMyRR.PP.

Gregorio Santos inaugura proyectos de salud en Jaén

Inversión suma cerca de 3 millones de nuevos soles, beneficiando a 25 000 usuarios

Por: Iván Soto Mego

los días 31 de mayo y 01 de junio, Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, inauguró importantes proyectos de salud en Jaén: la ampliación el centro de salud de Morro Solar, el puesto de salud de San Agustín y el centro de salud de Ambato Tamborapa - Bellavista; con su equipamiento respectivo.

Las autoridades de salud y población beneficiaria concordaron en que era necesario desde hace mucho contar con estos nuevos ambientes por lo que agradecen la iniciativa tomada por el presidente regional de Cajamarca y la Dirección Sub Regional de Salud Jaén.

*Gracias por su difusión.
Jaén, 03 de junio de 2013*

***DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***